

Die Gewähr dafür ist die Kraft der revolutionären Traditionen der deutschen Arbeiterklasse.

Die Gewähr dafür ist, daß die Mitglieder Ihrer Partei das Vermächtnis des unbeugsamen Führers des deutschen Proletariats, des unvergeßlichen Ernst Thälmann, in Ehren halten, der ein halbes Jahr, bevor er meuchlings ermordet wurde, aus dem Gefängnis zum deutschen Volke vom kommenden „sozialistischen Völkerfrühling“ sprach:

„Mein Volk, dem ich angehöre“, schrieb Ernst Thälmann, „und das ich liebe, ist das deutsche Volk, und meine Nation, die ich mit großem Stolz verehere, ist die deutsche Nation, eine ritterliche, stolze und harte Nation.“<sup>1</sup>

Thälmann hinterließ als Vermächtnis die unwandelbare Treue zur Sache des Sozialismus.

„Treu und fest, stark im Charakter und siegesbewußt im Handeln, so und *nur* so werden wir unser Schicksal meistern und unsere revolutionären Pflichten für die große, historische Mission, die uns auferlegt ist, erfüllen und dem wirklichen Sozialismus zum endgültigen Sieg verhelfen können.“<sup>2</sup> (Lebhafter lang anhaltender Beifall.)

Wir wünschen Ihnen das, was die in einem halben Jahrhundert gesammelten Erfahrungen unserer Partei lehren, und zwar vor allem die Einheit der Reihen der Partei, organisatorische Einheit, ideologische Einheit, unlösbare Verbundenheit der Partei mit dem Volke, der Arbeiterklasse, der Bauernschaft und der Intelligenz, ständige Beachtung der Bedürfnisse der Volksmassen und Entfaltung einer breiten Massenarbeit unter den Werktätigen.

Für eine marxistische Partei gibt es nichts Höheres als das Vertrauen des Volkes, gibt es nichts Höheres als das grenzenlose Vertrauen des Volkes zur Partei zu erwerben. (Lebhafter Beifall.)

Die Erfahrungen unserer Partei lehren, daß es notwendig ist, die Wachsamkeit zu erhöhen, Tag für Tag die Kader im Geiste der Wachsamkeit zu erziehen. Die Partei, die die besten Vertreter der Arbeiterklasse, der werktätigen Bauernschaft und der fortschrittlichen Intelligenz in ihren Reihen aufnimmt, muß sich vor dem Eindringen feindlicher Elemente, der Agentur des Klassenfeindes, vor dem verderb-

---

<sup>1</sup> Ernst Thälmann, „Antwort auf Briefe eines Kerkergenossen in Bautzen“; „Ernst Thälmann der Organisator und Führer der revolutionären Massenpartei der deutschen Arbeiterklasse“, Dietz Verlag, Berlin 1952, S. 86.

<sup>2</sup> Ebenda, S. 89.